

## L'Amour est plus fort que la mort !

Thomas Lebel et ses enfants Anne, Jean, Emilie et Elisabeth souhaitent,  
dans l'espérance de la promesse de Dieu de la vie éternelle,  
partager avec vous un événement important de leur vie :

Le 22 juillet 2011 à 23h48,

Cécile Lebel a fini sa vie sur terre et est entrée dans la Vie.

Une messe sera célébrée le vendredi 29 juillet à 14h en l'église Saint Léon,  
place du Cardinal Amette, Paris 15°, métro Duplex.

Nous aimerions faire de ce temps un moment de partage de la joie de Dieu.

C'est pourquoi nous vous demandons, dans la mesure du possible,  
de ne pas revêtir de tenue triste.

L'inhumation aura lieu le même jour à 18h à Saint Rémy l'Honoré (78).

Vous y êtes tous conviés.



Si vous souhaitez nous laisser un témoignage de votre sympathie  
vous pouvez le faire de préférence en ligne sur le site :

<http://www.lamourestplusfortquelaamort.info/>

ou, si vous n'avez pas accès à internet, en nous écrivant  
16 boulevard Garibaldi, 75015 Paris

Vue que Cécile aimait particulièrement : Les « Dents du Midi » (Suisse).